

Gut besuchter Schiedsrichter-Neulingskurs

Rege Beteiligung und viel Motivation beim gerade laufenden Schiedsrichter-Neulingskurs.

Am Samstag, dem 11.11.2023, fand die 2. Praxiseinheit für die Schiedsrichter-Anwärter des gerade laufenden Neulingskurses statt. 13 hochmotivierte Teilnehmer haben unter fachkundiger Anleitung die bisher in der Theorie erworbenen Kenntnisse in der Halle angewandt. Die erfreulich hohe Anzahl an Schiedsrichter-Anwärtern und die spürbare Motivation machen Hoffnung, dass wir bald wieder eine zunehmende Anzahl an Schiedsrichtern im HVR sehen und die Lücke etwas kleiner wird.